
 

 
 

 

 

 

 

 

会長挨拶  武山 茂会長 

皆さんこんにちは、本日は講師として、 

天童市商工観光課長の『高橋秀司氏』を 

お迎えしております。『天童市の商工観光 

について』のお話を頂戴致します。 

天童イオンモール等のお話もあると思い 

ますが、お話楽しみです。もう二方の皆さんは、新関ガバ

ナーが地区大会の大会テーマ事業で行った『ナスカ地

上絵』のフロジェクトの皆さんです。素晴らしい講演大変

ありがとうございました。後でご挨拶を頂戴いたします。 

さて、本日はロータリーのお話をしたいと思います。 

まず一つ目は、先週の地区職業奉仕委員長『鈴木一作

氏』の自作映画『先生ありがとう』についてです。一応小

学校教師のプロの我が妻に見てもらいました。自分のプ

ロの領域を侵害されたとばかりに前半は文句を言っており

ましたが、最後は『とても良い映画だったと製作者に言っ

ておいて下さいね』と言っておりました。生徒達とのふれあ

いの大切さ、教育の原点を素人が書き上げた訳で素晴

らしい映画だと思います。 

 次は、明日あす訪問する『子供たちへきれいな水を』の

ﾏｯﾁﾝｸﾞ･ｸﾞﾗﾝﾄについてです。今年で 9年目となり、私

たちの 20 万の支援金が国際 R財団の“同額援助で”40

万になり都合２.５台の浄水器をタイの小学校に寄贈して

いる訳です。今回は、地区より 15 万、我がクラブより 15

万、合わせて 30 万を水支援 20 万、図書支援・サッカー

ボール支援、それぞれ 5万の支援となります。訪問団の

皆さんよろしくお願いたします。 
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奉仕を実践し夢を未来に届けよう 

「天童市の商工観光行政について」 

天童市経済部商工観光課長 

髙橋秀司 氏 

商工労政を取り巻く環境 

アベノミクスにより景気が改善に向かう 

天童市では、有効求人倍率や新卒求人も、リーマショ

ック以前に回復し全国的にも景気マインド強含み 

財政の壁、消費増税、イオンモール天童の開店影響 

中心市街地商店街等にぎわい創造支援事業 

昨年度に引続き実施し積極的な取組を（例）軽トラ市 

観光を取り巻く環境 

天童市の入込客数の動向「にっぽんの温泉 100 選ラ

ンキング」で４８位入選 

天童観光基本コンセプト 

『無限の「持ち駒 」を天童の宝に』 

キャッチコピー 

『湯のまち天童 あなたの旅に、王手』  を策定天童

観光を市外、県外に発信していく。 

やまがたデステネーションキャンペーン 

「ようこそ天童へ」の織旗 1000 本を掲出 

「おもてなし」運動を市民皆さんに呼びかけ 

天童ＰＲや観光キャラバンの実施等々 

各種お祭り、イベントの開催 

平成 26 年度から、「天童桜まつり人間将棋」と「しだれ

桜まつり」を合体して開催する、そのほかにべに花ま

つり、天童夏祭り、天童秋まつり、天童雛飾り等 

 

委員会報告 

国際奉仕委員会    阿部米位委員 

斉藤（幸）さん髙橋先生と阿部３人浄水器贈呈タイに 

親睦スマイル委員会  佐藤豊委員長 

2/12、１００万＄例会、12 時より南部公民館で 

出席委員会        伊藤則雄副委員長 

「みんなでメイクしょう」を実施します。2/24（月）西ＲＣ

にメイク行きます。１１時半王将ロビー集合 

出席報告  伊藤則雄 委員 

本日会員５０名（４８名）出席者 40 名出席率 83.33％ 

幹事報告   野川晶弘 幹事 

１．ＲＩ2800 地区よりロータリーレート１０２円のお知らせ。 

２. 東根中央ＲＣよりＩＭのＤＶＤ付報告が来ております。 

３．ひまわり園より会報が届いております。去る 10/31 行わ

れました当クラブとの交流記事が載って居ります。 

４．将棋連盟天童支部より設立５０周年祝賀会の案内 


